

Was ist das Höchste auf der Welt?

Verstand kommt von Verstehen,
nicht von auswendig lernen!
Kunst kommt von Können,
nicht von überspanntem Spinnen,
Wahrheit kommt nicht von Verdrehen,
Nähern heißt: „Sich nicht entfernen“.
Zusammen sein heißt sich nicht trennen.
Draußen ist halt wohl nicht drinnen!

Lügen heißt: nicht Wahres sagen!
Täuschen heißt zumeist auch Tarnen.
Morden ist verdammt gemein!
Und glauben ist nicht viel zu wissen!
Wer sich freut der muss nicht Klagen.
Vor Gefahren darf man warnen –
„heilig“ ist man meist zum Schein...
Das bedeutet: Kein Gewissen!!

Sich zur Vorherrschaft zu vögeln,
das ist auch diskriminieren –
nicht zu denken ist kein Spiel!
Und wer Forderungen stellt,
mit aller Macht von Kind und Kegeln,
der soll sich zugrund‘ genieren!
Kultur zu machen, mit Gefühl,
ist das höchste auf der Welt!

Denn Verstand kommt von Verstehen,
nicht von „versumpfen in Kavernen“...
Kunst kommt ausschließlich von Können –
üben sich mit allen Sinnen,
im Antiken und Modernen,
nicht bloß auf der Leitung stehen,
sich selbst dabei den Größten nennen
und einfach blöden Quatsch beginnen!!

